

# Teología III

*Escuchar con los oídos del  
corazón*

Profesor: Lautharte, Américo

Estudiantes: Parodi, Maximiliano y  
Caspary, Sebastián

Describiríamos la escucha entre docentes y estudiantes del ISARM como muy buena, existe un ambiente de mucho respeto, donde los estudiantes se sienten seguros de hacer preguntas y dar sus opiniones acerca de un determinado tema, ya que siempre son bien recibidas por los docentes. De manera inversa, los estudiantes escuchan atentamente a los docentes evitando quizás interrumpir demas y con mucho respeto a la vez, siendo que muchas veces se encuentran con opiniones diferentes. Es importante destacar que todo esto también genera un ambiente de confianza dispuesto a plantear nuevas ideas y propicio a debates saludables.

No creemos que sea necesario optimizar la escucha entre docentes y estudiantes del ISARM, sino más bien lograr mantener este ambiente de respetos y confianza generada, que permite el intercambio de ideas y aprendizaje.

Por otra parte, describiríamos la escucha entre estudiantes del ISARM, al igual que la de docentes y estudiantes como muy buena, siempre hay mucha predisposición entre los estudiantes para ayudarse mutuamente ya sea con una escucha o quizás lo que suele ocurrir más es pedir escuchar al compañero que más sabe acerca algún tema para que nos pueda explicar acerca del mismo, al igual que siempre están dispuestos a prestar apuntes y demás cosas propias del nivel superior.

No sentimos que haya que optimizar la escucha entre los estudiantes del ISARM, ya que, creemos que eso es algo propio de cada uno y la predisposición que tiene al ayudar o escuchar a otros.